

BAB VI

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil paparan penelitian pada bab sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut : bahwa komunikasi politik anggota DPRD dikecamatan pesantren, kota kediri berjalan dengan baik. Meskipun setiap anggota dewan DPRD tetap memegang teguh visi misi dari partai masing-masing, tetapi dalam mengimplementasikannya anggota DPRD tetap memegang juga visi misi dari dibentuknya DPRD. Dengan tetap berpegang teguh untuk memprioritaskan kepentingan masyarakat.

1. Dalam meningkatkan fungsi legislatif dikecamatan pesantren, kota kediri anggota DPRD menggunakan sistem fleksibel dalam komunikasi politiknya. Artinya anggota DPRD terbuka kepada masyarakat dan bekerja selama 24 jam untuk masyarakat. Artinya masyarakat bisa menghubungi anggota DPRD dalam 24 jam untuk mendengarkan aspirasinya. Hal ini dilakukan untuk menetralsir sikap pragmatis dan sikap acuh tak acuh yang berkembang dimasyarakat kecamatan pesantren kota kediri. Dimana sikap ini berkembang karena persepsi masyarakat terhadap anggota DPRD yang cenderung negatif. Kemudian hal yang dilakukan anggota DPRD untuk emnepis hal ini adalah melakukan kerja nyata. Dimulai dari perencanaan komunikasi, pengawasan serta pengelolaan pesan.
2. Dalam perencanaan komunikasi, dilakukan sesuai dengan agenda rutin, seperti halnya reses. Lalu untuk penyampaian pesan dan pengelolaan media komunikasi politik dilakukan dengan cara mengkaji terlebih dahulu pesan yang akan disebar, agar pesan yang disampaikan faktual dan valid. Kemudian untuk pengelolaan isu-isu yang berkembang dilakukan dengan cara memfilter

pesan yang masuk. Jika pesan positif maka akan dijadikan acuan untuk kinerja kedepannya. Jika pesan cenderung negatif maka akan dibuat pemberitaan seputar klarifikasi mengenai isu yang masuk. Kemudian media yang digunakan untuk klarifikasi isu adalah melalui media massa. Media massa ini berupa televisi, surat kabar, ataupun radio. Jika media sosial dilakukan menggunakan instagram, twitter, dan facebook, dsb.

B. SARAN

Berdasarkan penelitian diatas, berikut beberapa saran yang ingin peneliti sampaikan :

1. Bagi anggota DPRD Kec. Pesanten. Kota Kediri

Kegiatan yang dilakukan secara tatap muka dengan masyarakat, seharusnya dilakukan lebih sering. Bukan hanya ketika kegiatan reses saja. Tetapi, setiap saat dibutuhkan maka pihak anggota dewan siap untuk mendampingi. Kegiatan yang positif berlangsung saat ini dipertahankan.

2. Bagi masyarakat Kec. Pesantren Kota Kediri

Masyarakat kota Kediri harusnya belajar untuk menghilangkan sikap pragmatif dan sikap acuh tak acuh terhadap anggota dewan. Karena seharusnya untuk meningkatkan tingkat kesejahteraan masyarakat saat ini harus berjalan beriringan antara anggota dewan dengan masyarakat.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Untuk peneliti selanjutnya diharapkan dapat menambah referensi untuk penelitiannya. Selain itu diharapkan dapat menambahkan variabel lain selain yang digunakan dalam penelitian ini.